
ПРОТОКОЛ
заседания общ ественной комиссии для организации общ ественного 

обсуждения проектов создания комфортной городской среды и подведения
его итогов

р.п. Сурское
Ульяновской области 21 февраля 2019 года

16-00 час.
Место проведения: администрация муниципального образования «Сурский 
район» Ульяновской области (р.п. Сурское, ул. Советская, 60а,).

Секретарь комиссии Патрикеева 10.В. доложила, что на заседании 
комиссии присутствуют:

Председатель комиссии: Ведерников М аксим Иванович -  первый 
заместитель главы Администрации МО «Сурский район»;

Секретарь комиссии: Патрикеева Ю лия Васильевна -  начальник 
управления правового обеспечения органов местного самоуправления.

Члены комиссии:
Андреева Татьяна Анатольевна -  начальник управления экономического 

развития и размещ ения муниципальных заказов;
Сидорченко Татьяна Ивановна -  начальник управления ТЭР, Ж КХ, 

строительства, архитектуры и дорожной деятельности;
Самочков Николай Борисович -  председатель КУМ И муниципального 

образования «Сурский район»;
Сыркина Наталья Алексеевна -  начальник финансового управления 

администрации МО «Сурский район»;
Кузнецова Ирина Викторовна -  директор МБУК Сурский районный 

историко-краеведческий музей;
Едунов Сергей Александрович -  депутат Совета депутатов Сурского 

городского поселения;
Оразова Татьяна Александровна -  председатель общественной палаты 

МО «Сурский район»;
Старостина Валентина Дмитриевна -  директор М ОУ СШ  р.п. Сурское, 

помощник Губернатора Ульяновской области в Сурском районе на 
общественных началах;

Ьеззубенкова Нина Петровна -  председатель Сурского районного 
потребительского общества, секретарь Сурского местного отделения партии 
«Единая Россия».

На заседании комиссии не присутствуют:
Фадеев Александр Николаевич -  депутат Совета депутатов Сурского 

городского поселения Сурского района Ульяновской области;
Кашин Алексей Александрович -  председатель Совета по общественному 

контролю М О «Сурский район»;



Груздов Александр Петрович -  председатель Совета ветеранов войны и 
труда, вооруженных сил и правоохранительных органов.

Заседание Общественной комиссии правомочно при присутствии на её 
заседании 2/3 её членов, кворум для проведения заседания имеется.

Председатель комиссии Ведерников М.И.:
Вопросы повестки дня:
1. Подведение итогов приёма предложений от населения на предмет 

выбора мероприятия, которое целесообразно реализовать на Торгово
ярмарочной площади по улице Советской с прилегающим сквером, 
проведённого с 19.01.2019 по 19.02.2019 в соответствии с пунктом 9 Правил 
предоставления средств государственной поддержки из федерального бюджета 
бюджетам субъектов Российской Федерации для поощ рения муниципальных 
образований -  победителей Всероссийского конкурса лучших проектов 
создания комфортной городской среды, утверждённых Постановлением 
Правительства РФ от 07.03.2018 № 237.

2. Выбор мероприятий, которые целесообразно реализовать на Торгово
ярмарочной площади по улице Советской с прилегающ им сквером, в 
отношении которого поступило наибольшее количество предложений.

По первому вопросу выступал Председатель комиссии Ведерников
М.П.:

«Администрация МО «Сурский район» 19 января 2019 года объявила о 
начале приёма предложений о мероприятиях, которые целесообразно 
реализовать на Торгово-ярмарочной площади по улице Советской с 
прилегающим сквером. Приём предложений закончен 19 февраля 2019 года, 
сейчас членам комиссии необходимо рассмотреть поступившие предложения и 
подвести по ним итоги.»

Секретарь комиссии Патрикеева Ю лия Васильевна:
«Всего в голосовании приняло участие 3 167 человек. Из них: 2 894 — 

путём анкетирования и 273 -  путём интернет голосования.
Результаты голосования распределились следующим образом:
1. Восстановление дорожного покрытия, в том числе покрытие тротуара-  

807 голосов.
2. Освещение -  432 голоса.
3. Установка малых архитектурных форм -  215 голосов.
4. Озеленение -  135 голосов.
5. Установка арт-объектов -  63 голоса.
6. Сувенирные лавки -  37 голосов.
7. Информационные указатели -  21 голос.
8. Всё из перечисленного -  1 532 голоса.
9. Иные мероприятия -  10 голосов.»



По второму вопросу выступал член комиссии Андреева Т.А.:
«Предлагаю проголосовать за то, чтобы выбрать все предложенные 

мероприятия, а именно: восстановление дорожного покрытия, в том числе 
покрытие тротуара; освещение; установка малых архитектурных форм; 
озеленение; установка арт-объектов; сувенирные лавки; Информационные 
указатели, так как большее количество голосов отдано пункту 8 «Всё из 
перечисленного».»

Других предложений не поступило.

Председатель комиссии Ведерников М.И.:
«Прошу проголосовать за поступившее предложение. Кто за то, чтобы 

выбрать все мероприятия из предложенных.»
«За» - 11

«Против» - О
«Воздержались» - О

Председатель комиссии Ведерников М.И.:
«По итогам голосования общ ественн ая комиссия для организации 

общественного обсуждения проектов создания комфортной городской среды и 
подведения его итогов решила: выбрать все мероприятия из предложенных.»

Председатель комиссии W  М.И. Ведерников

Секретарь комиссии ^  Ю .В. Патрикеева


